

# こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2025

No.1

令和7(2025)年 5月 23 日

大阪市立田川小学校

校 長 上玉利 恒子

今年度も よろしくお願ひいたします。

今年度も「校長室だより」で日々の行事などを中心に、子どもたちや学校の様子をお知らせしていこうと考えています。学校ホームページ（写真や各学年の記事を載せています）とも合わせて、よろしくお願ひいたします。

## いじめについて考える日・いのちについて考える日 5/12

大阪市では、毎年5月の連休明けの月曜日を「いじめについて考える日・いのちについて考える日」として、先生方から話を聞いたり、自分たちで話し合ったりして、命の大切さについて改めて考える日にしています。今年も児童朝会では話したり、教室での取組を行ったりしました。困ったことがあれば、まずはまわりの大人や、友だちに相談してみましょう。

## 大阪・関西万博 3・4年 5/14

今年の3~6年の春の遠足は大阪・関西万博です。5月に行くのは3・4年生。森ノ宮駅まではバスに乗り、子ども専用列車で会場へ向かいました。電車を降りると、ゲートへ向かう階段からもう万博の雰囲気が感じられ、気分も盛り上がります。ゲートを入ってクラスに分かれて見学スタート。平日にも関わらず、たくさん的人が来ていて、とてもにぎやかでした。4年生は「いのちの動的平衡館」、3年生はコモンズを中心に行なわれた。大屋根リングにも上がって万博を楽しみました。帰りも、森ノ宮駅からはバスで、ゆったり戻ってきました。5・6年生は来月の予定です。1・2年生には、期間中1回使えるチケットをお配りしましたので、ご活用ください。



本日(ほんじつ)の  
トピックス



大阪市では、子どもたちが夏休み中に何度も万博に入れるチケット「夏バス」をプレゼントしています。保護者の方がサイトへ申請することで、チケットIDを発行してもらうことができます。受付は8月20日までですので、夏休みに行く予定の方はぜひご活用ください。（入場には、万博IDが必要です）



田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

